

Iris und Rolf Pernat tanzen auch international auf einer Erfolgswelle

Saarlouis. Iris und Rolf Pernat von Melodie Saarlouis eilen zurzeit von Erfolg zu Erfolg. Anfang des Monats schafften sie in Bad Homburg beim Deutschlandpokal der Lateintänzer über 45 Jahre mit Rang drei. Bereits eine Woche zuvor hatte das Trainerehepaar in Zevenbergen in den Niederlanden mit 26 von 35 möglichen Bestnoten seinen ersten Sieg bei einem internationalen Weltranglistenturnier gefeiert und sich damit auf Platz vier der aktuellen Weltrangliste verbessert. In Standard hatten sie hinter dem Ehepaar Heide Glaser/Michael Feld, das in Schwalbach wohnt und für Dance-Point Neunkirchen startet, Platz vier belegt. In der aktuellen Weltrangliste belegen Glaser/Feld Platz 22, die Pernats sind 52. Dass sich Iris und Rolf Pernat auch bei den jüngeren Senioren I (ab 35 Jahre) noch gut behaupten können, stellten sie vor drei Wochen unter Beweis. Bei der deutschen Meisterschaft dieser Altersgruppe über zehn Tänze (Standard und Latein) in Potsdam belegten sie unter 15 Paaren Platz vier. *om*